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! ! ! !申花换帅的消息，满天飞。谁来接
任，尚不可知，但拜塞克的离去，已经
板上钉钉。明天，申花将在南昌挑战衡
源，能否一雪执教以来“客场全军覆
没”之耻，拜塞克只有最后一次机会。
去留的命运，拜塞克无法掌控，

但他可以选择用什么样的方式离开。
接手申花以来，拜塞克带队参加了 !

场比赛，其中 "个客场之旅一分未
得，让人大跌眼镜。毕竟，去年，他伴
着老布在申花呆了一整年，无论是对
这支球队，还是中超联赛，都不算陌
生。细数这 "场败绩，输给恒大、泰达

这样的强敌，还在情理之中。只是，连
成都谢菲联这样的保级球队，也能在
申花面前神气一回，是拜塞克值得总
结的地方。
昨天晚上，申花连夜赶往南昌。

一行人中，少了戴琳和于涛。因为停
赛，新老两位队长本轮只能当看客。
对于拜塞克而言，后防线如何排兵布
阵，伤透脑筋。此外，一个赛季打下
来，申花几乎场场是“夜战”，不过来
到南昌，比赛被安排在下午进行，也
是球队要去适应的一个新情况。
申花一边在减分，衡源一边却不

停在加分。目前，南昌积 #$分，还没
有完全脱离降级区。战申花，他们只
有全取 %分，才能提前上岸。否则，打
到最后一轮，能否成功保级，实在难
料。因此，对于朱炯来说，申花是本轮
必须拿下的一个对手。最后几轮，衡
源已经把赢球奖金从 &'万元一下子
提高到 ("'万元。看来，拜塞克想摘
掉“客场虫”的帽子，并不容易。

本报记者 钟喆

上视五星体育频道明天 !" 时

#"分将转播中超南昌衡源队与上海

申花队比赛实况!

! ! ! !深秋的康桥，气温比市区低上约
%!，空旷的球场上冷风瑟瑟，仿佛已
提前进入初冬。

即便申花刚取得一场久违的胜
利，即便申花官方欢迎记者前来采
访，康桥基地的氛围，却同那里的气
温一样，并不热烈。
昨天下午的新闻通气会，除去官

方合作媒体，沪上只有 &家媒体到
场，无须提前到，亦不用占座。即便提
问，举手的人也寥寥，通常由一名记
者代表所有人将问题都问了。
“这要是上赛季，小小的新闻间

总是爆棚，全上海的媒体都会闻风而
动。”大家感慨道，那时只为了布拉泽
维奇。现如今，主帅的名气、球队阵容
和联赛成绩，用一个词概括就是“今
非昔比”。

主帅拜塞克表现出一如既往的
职业操守，微笑作答，并尽可能保持
乐观，“赢球之后训练的气氛更好，球
员们的心态也更加轻松。周六比赛一
定会很困难，对手为了保级一定会尽
全力死拼我们，因此我们也要拿出最
强的实力应战，不能重蹈过往的覆
辙。”其实，他也深知，带队打到这个
份上，大家都尽力了。分明记得，他曾
在临危受命后说过，凭借这套阵容，
球队的磨合来日方长。
这就不难理解，最后两场球，很

难吊起大家的胃口。总之已经保级，
大家只想知道，申花下赛季的主帅候
选人会是谁，申花的引援投入会有多
少……

根据投资人朱骏选帅的 %个条
件：必须有在欧洲执教国家队的经历

且成绩优秀；必须有拿过欧洲联赛冠
军的经历；同时也必须在英超有过执
教经历；同时在执教中有自己的理
念。

于是，有人通过筛选配对，认为
前法国队主帅桑蒂尼符合标准。随
后，申花方面也承认，桑蒂尼的确是
候选人之一。今晚，董事周军将启程
前往法国，同朱骏会合，开启为期一
周的选帅考察。
申花下一个世界级教头是谁，外

界竞相猜测；而拜塞克的心事，谁人
能懂？
鲜明对比和反差之下，球迷和记

者不是不关心现在的申花，而是太挂
念那支曾经的中超劲旅申花。大家牵
挂在心的，是申花能否有一个光明的
未来…… 本报记者 陶邢莹

! ! ! !本报讯 （记者 陶邢莹）虽
然李霄鹏已卸任中国女足主帅，
但中国足协一直明确表示将尽
力挽留，甚至中国足协掌门人韦
迪也亲自出面。李霄鹏会否续
任，近日将见分晓。

在率队征战伦敦奥运会女
足预选赛未能出线后，李霄鹏选
择不再留任。昨天，中国足协在
京结束了为期一天半的女足研
讨会，李霄鹏再度表示：“与女足
队员相处一年，我非常舍不得这
支球队，但球队失利了，我有不
可推卸的责任，我会说到做到。现
在需要一个能驾驭球队、让队员
进步、更有能力的人来勇挑重担，

我的能力有限。通过这次比赛，我
很清楚地认识到自己的不足，对
我来说当务之急是先去充电。”

尽管李霄鹏离开的态度明
朗，但足协还是希望能说服李霄
鹏留下。有内部人士透露，昨晚，
中国足协掌门人韦迪亲自同李
霄鹏作了沟通，鉴于对女足的感
情，李霄鹏或将对帅位重新慎重
考虑一番。
与此同时，女足姑娘们也表

达了对李霄鹏的支持。“希望李
导能继续带我们，虽然没有晋级
伦敦奥运会，但中国女足现在就
是这个水平，不能怪李指导。”这
是姑娘们的真心话。

采访难提兴趣
选帅吊人胃口
———申花昨天通气会冷清

申花明天客战南昌衡源

“客场虫”拜塞克剩一次正名机会
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! ! ! !申花选帅的消息最近很

吸引眼球! 热闹的场景甚至

会让人产生时空错觉"""新

赛季的备战马上就要开始!

申花将士正摩拳擦掌# 回过

神来一想!不对!现在赛季还

没结束呢!就要换教练了$

也许人们有些喜新厌

旧# 外界最关注的是到底谁

来! 却集体忽略了事件的另

一个主角%拜塞克#哪怕再短

命&再形式&再无足轻重!怎

么说他好歹也是现任# 中国

有句俗话叫'人走茶凉(!现在是人

还没走呢!茶就已经凉了#

申花想换掉拜塞克! 自然有理

由#只不过这方式!总让人有那么点

如鲠在喉的感觉# 原本应该悄悄做

的事!如今这般大张旗鼓!莫非当拜

塞克是空气$ 所以!很佩服拜塞克#

多纳多尼& 桑蒂尼))尽管他们最

后有很大的可能不会来! 但每多爆

出一个人选! 其实相当于是对拜塞

克多一次刺激!但他似乎很有肚量#

有一说一!拜塞克!你的表现很

职业#就凭这一点!明年在中超应该

不愁饭碗# 关尹
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中国杯帆船赛今启航
! ! ! !本报深圳今日电（记者 关
尹）今天上午，第五届中国杯帆
船赛在美丽的深圳大亚湾盛大
启航。蔚蓝的大海上帆影点点，
让人看上去心旷神怡，这项世界
上最年轻、最具潜力的大帆船比
赛，由此正式迈入第五个年头。

作为一年一度的国内顶级
帆船赛事，中国杯帆船赛连续两
年荣膺“亚洲年度最佳帆船赛
事”，并入选“国际帆联赛历”。本
届中国杯吸引了 #"个国家和地
区的 $)支船队前来比赛，规模
创历届之最，其中不乏征战过美

洲杯、沃尔沃杯等世界级顶尖大
帆船赛事团队。

值得一提的是，#''* 年首
届帆船杯赛中，国内参赛船队仅
有 "支，今年这个数目增加到
%#支，接近总数三分之一，也能
反映出国内帆船运动的发展之
快，而深圳本地船队约占到国内
船队的一半。赛事主办方介绍，
深圳毗邻较早发展帆船运动的
香港，而且拥有良好的海岸线，
参与的企业也非常积极，每个船
队都有赞助商，这让深圳帆船发
展得非常迅速。

新民图表 制图 戴佳嘉 图片来源 周国强

拜塞克 布拉泽维奇

! ! ! !本报讯 （记者 陶邢莹）前
不久，本报体育部与上海市体育
局联合举办的全民健身有奖征
文活动启动后，社会反响强烈，
来自全国各地的健身爱好者踊
跃投稿，讲述健身中的新鲜事、
有趣事。

多年来，本报的体育健康
征文活动得到了广大读者的积
极响应。我们每年都会收到来
自全国各地读者的稿件近千
篇，多方位、多视角讲述各自的
健身经历。
今年征文的主题为“天天体

育 天天健康”，欢迎读者来稿
“讲述你的故事，分享你的快乐，
让更多人了解你的体育生活”。
征文力求以“将有意义的事写得
有趣，将有趣的事写得有意义”

为原则，内容真实、叙述生动、文
笔流畅、文字精炼。

现将征文要求再度公布如
下。

! 征文体裁"除诗歌外#文

体不限$字数 "$$字以内

! 征文时间" 即日起至

%$!!年 !%月 !$日

! 征文投稿请发送电子邮

箱"&'()*+,&-(./0'./1$ 或邮

寄至上海市威海路 2""号新民

晚报体育部$邮政编码"%$$$34%

来稿需注明 &天天体育 天天健

康'征文$并留下作者姓名(工作

单位)或住址*(联系电话%

! 活动期间$ 来稿择优

在新民晚报体育版+天天体育

天天健康'征文栏目刊发% 征

文截止后$主办单位将组织有

关专家对入围作品进行评选$

评出特等奖$一(二(三等奖$

以及优秀奖若干$并颁发奖品

和证书%

全民健身征文活动来稿踊跃


